



## Die Fraueninsel in den Jahren 1940 und 2019 – ein Vergleich aus der Luft

### Beitrag

Fast 80 Jahre liegen zwischen diesen beiden Luftaufnahmen von der Insel Frauenwörth im Chiemsee. Die im Jahr 1940 entstandene Aufnahme erhielt Fotograf Rainer Nitzsche vom Samerberg von einem Sammler aus Düsseldorf. Alsdann machte er sich auf den Weg bzw. in die Luft, um bei einem Rundflug ab Bad Endorf die Fraueninsel aus ähnlicher Perspektive zu fotografieren. Die exakt gleiche perspektivische Aufnahme lässt sich heute allerdings nicht so einfach erstellen, da man im Flugzeug nicht so leicht die gleiche Flughöhe und den gleichen Anflugwinkel realisieren kann. „Außerdem weiß ich ja nicht, mit welchem Objektiv und mit welcher Brennweite das Foto von 1940 aufgenommen worden ist“, so der Fotograf, dem mit seiner aktuellen Aufnahme dennoch ein sehr guter Vergleich gelungen ist.

Foto/Repro: Rainer Nitzsche





*Insel Frauen-Chiemsee - Original-Fliegeraufnahme*





### **Kategorie**

1. Allgemein

### **Schlagworte**

1. Chiemsee
2. Fraueninsel
3. Frauenwörth